

Père Jésuite, autrefois du Collège de Saint-Boniface. M. Giroux nous prie de remercier les donateurs et les assurer que la Bonne Sainte Anne ne laissera pas sans récompense leur zèle pour la maison du Bon Dieu. Ces dons offerts à l'auteur de toute chose ne peuvent manquer d'être payés au centuple par celui qui dépose des biens infinis.

La bonne intention fera de ces offrandes une prière continue.

La bénédiction de la nouvelle église des RR. PP. Trapistes. de Saint-Norbert, aura lieu le six juillet, mercredi. C'est par erreur que nous avons annoncé cette cérémonie pour le 29 juin.

UNE MISSION À SAINT-CLAUDE.

Dimanche dernier, dans la jolie petite église de Saint-Claude, le Rév. P. Lacasse, O. M. I., ouvrait la retraite du Jubilé. Durant cinq jours le Père Lacasse tint sous le charme de sa parole les paroissiens de Saint Claude qui, malgré le mauvais temps, abandonnaient les travaux des champs, bravaient les mauvais chemins afin d'entendre la parole de Dieu que le zélé missionnaire ne se lassait point d'interpréter. "Suivons-le" semblait être le mot de raliement et chaque jour la foule se pressait plus nombreuse autour de l'orateur sacré. Le P. Lacasse est trop avantageusement connu dans tout le Canada pour que j'ose faire ici son éloge; il faut une plume que je n'ai point pour louer ce zèle infatigable. Toujours sur la brèche, en vaillant soldat de Jésus-Christ, ce digne missionnaire combat sans relâche les idées modernes qui sur le vent des tempêtes ont traversées l'océan et tentent de s'implanter ici. Fils de canadiens, il est resté attaché de cœur à la mère patrie, non pas à la France maçonnique de nos jours, mais à la plus grande France comme le disait si bien le Duc de Luynes, la France traditionaliste, la France de Saint Louis, de Henri IV et de Louis XIV; la France, fille aînée de l'Eglise, la France des Francs de laquelle un grand pape a dit: "Gesta Dei per Francos." Aussi, les paroissiens de Saint-Claude ont-ils tenu à honneur de répondre en grand nombre à l'appel de ce digne missionnaire et ce matin, les hommes sont venus nombreux s'agenouiller à la table sainte. En l'honneur de la fête du Sacré-Cœur, la cérémonie a revêtu encore plus de solennité que de